

ABSTRAK

Erita Januriyanti Aini, 2022, Dampak Layanan Informasi Terhadap Pengambilan Keputusan Studi Lanjut Siswa di SMA Negeri 3 Pamekasan, Skripsi, Program Studi Bimbingan dan Konseling Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Madura.
Pembimbing: H. Muhammad Jamaluddin, M.Pd

Kata Kunci: Layanan Informasi, Pengambilan Keputusan, Studi Lanjut, SMA Negeri 3 Pamekasan

Yang melatar belakangi penelitian ini yaitu Pengambilan keputusan yang dihadapi oleh siswa menjelang lulus SMA adalah keputusan menentukan studi lanjut khususnya di perguruan tinggi. Siswa membutuhkan kemampuan dalam mengambil keputusan secara tepat, agar jurusan yang diambil sesuai dengan minat, bakat atau kemampuan yang dimiliki. Untuk mengatasi hal tersebut diperlukan layanan informasi dari BK.

Berdasarkan hal tersebut maka peneliti mengambil tiga fokus yaitu (1) Apa Saja Tehnik layanan informasi yang disediakan oleh SMA Negeri 3 Pamekasan? (2) Bagaimana dampak layanan informasi terhadap pengambilan keputusan studi lanjut di SMA Negeri 3 Pamekasan? (3) Apa saja faktor-faktor yang mempengaruhi pengambilan keputusan studi lanjut di SMA Negeri 3 Pamekasan?

Metode penelitian dalam penelitian ini yaitu menggunakan pendekatan dan jenis penelitian kualitatif Studi Kasus, Pengumpulan data menggunakan wawancara terstruktur, Observasi non partisipan, dokumentasi hal-hal yang berkaitan dengan penelitian. Analisis data menggunakan *Data Reduction* (Reduksi Data), *Data Display* (Penyajian Data), dan *Conclusion Drawing/Verivication* (Penarikan Kesimpulan/ Verivikasi). Sedangkan pengecekan keabsahan data menggunakan perpanjangan keikutsertaan, ketekunan pengamatan, triangulasi sumber dan metode.

Hasil dari penelitian ini adalah *pertama*, Teknik layanan informasi yang disediakan oleh SMA Negeri 3 Pamekasan terdiri adalah 1)mengisi jam kosong pada minggu pertama tiap bulan dengan informasi studi lanjut, 2)mendatangkan guru tamu dari instansi pemerintah, perusahaan dan mendatangkan alumni yang kompeten serta 3)menyediakan brosur yang berhubungan dengan studi lanjut. *Kedua*, Dampak Layanan Informasi Terhadap Pengambilan Keputusan Studi Lanjut Siswa di SMA Negeri 3 Pamekasan bagi siswa adalah siswa menjadi lebih selektif dan hati-hati dalam mengambil keputusan studi lanjut. Siswa mempertimbangkan banyak hal sebelum membuat keputusan seperti minat dan bakat siswa, biaya, prospek kerja, tingkat kesulitan kuliah, biaya hidup dan tempat tinggal. *Ketiga*, Faktor-faktor yang mempengaruhi pengambilan keputusan studi lanjut siswa SMA Negeri 3 Pamekasan adalah keluarga, kondisi ekonomi keluarga, bakat minat dan tujuan studi lanjut.